

学年通信

吹田東高等学校 46期生

(第2学年) 4月号

今、桜が満開です！進級おめでとう！

進級おめでとう！百段階を登る右手に見える桜が、まさに満開。新しく植えられた桜は早くも満開です。あふれる満開の桜と桜吹雪を、当たり前前の生活の中で見る事ができないのが残念です。

気持ちを新たに、目標に向かって着実に近づいていきましょう！

46期生にエールを送ります！

本来なら、新学年になりそれぞれの目標に向かって学校で活動していたと思いますが、「学校に行けない」＝「何もできない」ではありません。学校が再開したときに何がしたいか、それぞれの目標をもう一度意識して、今できることを見つけて行動していきましょう。課題とは「学校から与えられた宿題」ではなく、「目標達成のために今の自分に足りないもの」です。課題克服のために今すべきことを自分自身で考えて取り組んでください。成長したみなさんと会えるのを楽しみにしています。

(1組担任 数学)

学校に行かない日が続いても、皆一人ひとり吹田東46期生の一員です。規則正しい生活を送っていますか。頭髪・服装は乱れていないですか。勉強する時間を作っていますか。社会のマナーを守れていますか。家族と仲良くしていますか。SNSで誰かを傷つけたり、傷つけられたりしていませんか。一人で悩んだりしていませんか。心配していますよ。

(2組担任 数学)

卒業するとき、「コロナのせいで将来が狂った」となるか、「コロナがあったけど未来が拓(ひら)けた」となるかは、これから学校が再開されるまでの過ごし方次第です。先の見えない道のりですが、歩いて行きましょう。今、私たちは地球に試されているのです。見せつけてやりましょう、君たちの「底力」を。

(3組担任 英語)

「こんなときくらい、ゆっくりしたらええやん」という甘い誘惑に騙されたらあかんよ。

(4組担任 英語)

みなさん、はじめまして！4月から吹田東高校に転勤してきました、音楽の菊井です。友達に会えない日々が続く、テンションが下がっている人もいるかもしれませんが、この期間、ここはグッとこらえ、自分でオリジナルの計画をたて、ちょっと自分に厳しめに実行してみてください。もちろん自分の好きなことも楽しんでください。お会いできることを楽しみにしています。

(5組担任 音楽)

先の見えない休校が始まりました。だけど終わり(登校日)は必ず来ます。どうか有意義な時間にしてください。自分を律し続けることはとても困難です。しかし、それが出来たなら、今後の学校生活や大学受験の勉強など様々な場面で、絶対自分に生きてくると信じています。次の登校日、会えるのを楽しみにしています。この1か月、私も自分に厳しく、成長し続けたいと思っています。

(6組担任 保健体育)

「何もない1日は、何ものにも代えがたい貴重な1日」、こんな言葉が身に染みる最近の状況ですね。どんな状況であれ、自分が人間として成長する上で必要だ、やるべきだ、と自分が思うことを粛々と実行していくことが大切だと思います。

(7組担任 地歴公民)

この1か月は何もできない1か月ではなく、「自分で決めて」過ごせる1か月です。「やりたくない…」ではなく、「やりたい！」に満ちた日々を。何でもいい。パエリアをつくった！小説を書いた！有袋類の進化について調べた！もちろん勉強し尽くした！もすばらしい。次に学校で初めて会うときに、こんなことができた！という話を聞けることを楽しみにしています。

(8組担任 国語)

桜のつぼみは厳しい冬に力を蓄えているからこそ、暖かい季節に花を咲かせることができます。綺麗な蝶にもサナギの時期があります。大きく姿を変えるためには「間」が必要です。今、この時間を、力を蓄える「間」にしていますか？

(元1年担任 生物)

今世界で起きていること、今日考えたことをしっかりと書き残しておきましょう。気になる記事は切り抜き、ノートに貼り付け、調べたことは書いておきましょう。1年後必ず役に立ちます。続けることができれば、自分のやりたいことが見えてきます。もっと続けられたら、自分の言葉で語れることが増えてきます。もしかしたら、その記録は自分だけでなく、世界の人々に役に立つかもしれません。再会後、学校でしかできないことを、一緒にできることを楽しみにしています。

(学年主任 国語)

(今後の予定)

課題を二回に分けて送付します。授業日同様、「一日6時間+α」は必ず机に向かい、計画的に課題に取り組んでください。テキスト等を学校(下足ロッカー)に取りに来る場合は4月15日(水)9:00~15:00に来てください。

※宛名の右下に書いてある数字が新しいクラス・出席番号です。

(例) 20101 2年1組1番

4月10日(金) 課題送付(レターパック)

4月24日(金) 課題送付(レターパック)

5月7日(木) 授業再開予定

(保護者の皆様へ)

お子さまの進級おめでとうございます。「新型コロナウイルス感染症」の影響で、現段階でお知らせできることは、上記の通りの日程のみです。学校からの連絡は、保護者向け・生徒向け、どちらもメールでお知らせします。担任から電話で連絡することもあるかと思っております。臨時休業中、お子さまが、登校日と同様、規則正しく、充実した生活が送れるよう、ご家庭でもご指導をお願いします。2年生に進級し、お子さまが、勉学だけでなく、自立に向けて、日々、心身ともにたくましく、さらに成長されることを願っています。